

Les Eco-amis : Sauvons la planète !

Histoire réaliste • 7/8 ans



Chapitre 1 : La découverte du recyclage

Un beau matin, Mathieu, un petit garçon de 8 ans, se réveilla avec une idée en tête. Il avait entendu parler de l'importance du recyclage à l'école et il voulait en savoir plus. Curieux et enthousiaste, il se leva rapidement et descendit les escaliers en sautillant. Ses parents étaient déjà en train de prendre leur petit-déjeuner dans la cuisine.

« Bonjour maman, bonjour papa ! Je veux en savoir plus sur le recyclage. Est-ce que vous pouvez m'expliquer ? » demanda Mathieu, les yeux brillants d'excitation.

Ses parents sourirent en le voyant si intéressé par un sujet si important. Ils arrêtaient de manger et prirent le temps de lui expliquer en détail ce qu'était le recyclage et pourquoi c'était si essentiel pour protéger notre environnement.

Mathieu écouta attentivement, posant de nombreuses questions. Il apprit que le recyclage consistait à collecter les déchets qui peuvent être réutilisés ou transformés en nouveaux produits plutôt que de les jeter à la poubelle. Il comprit également que cela permettait de réduire la pollution et de préserver les ressources naturelles de notre planète.

Après cette conversation passionnante, Mathieu était déterminé à faire sa part pour aider la Terre. Il demanda à ses parents s'ils pouvaient commencer à recycler à la maison.

« Et bien sûr, mon chéri ! » s'exclama sa maman. **« Nous pouvons commencer dès aujourd'hui. Je vais t'expliquer comment trier nos déchets. »**

Mathieu était ravi. Il se mit au travail immédiatement, aidant ses parents à trier les déchets en fonction de leur matériau : le papier, le plastique, le verre et le métal. Ils installèrent également une petite boîte pour les piles usagées, car Mathieu savait que celles-ci devaient être recyclées d'une manière spéciale.

En quelques jours, le petit garçon était devenu un expert du recyclage. Il était fier de voir à quel point sa famille avait réduit sa quantité de déchets non recyclables. Il avait même convaincu certains de ses amis d'adopter de bonnes habitudes de recyclage.

Chapitre 2 : L'aventure de Mathieu et le jardin communautaire

Un après-midi ensoleillé, alors que Mathieu jouait dans son quartier, il entendit parler d'un tout nouveau projet : un jardin communautaire. Le jardin serait cultivé par les habitants du quartier et chacun pourrait participer en cultivant ses propres légumes et en prenant soin des fleurs. Mathieu fut immédiatement intrigué.

Il courut à la maison pour en parler à ses parents. Ils étaient ravis de l'idée et décidèrent de se joindre à ce nouveau projet. Toute la famille se rendit au jardin le week-end suivant pour rencontrer les autres jardiniers.

Mathieu se lia rapidement d'amitié avec les autres enfants qui participaient également au projet. Ils s'entendaient si bien qu'ils décidèrent de former un petit groupe, les « **Eco-amis** », pour faire encore plus de choses en faveur du développement durable.

Ils commencèrent par planter des légumes et des fleurs dans leur parcelle. Mathieu apprit beaucoup de choses sur le jardinage et l'importance de cultiver des aliments sains et frais.

Au fil des semaines, le jardin communautaire devint un endroit animé et plein de couleurs. Les enfants s'occupaient des plantes avec amour et fierté. Ils apprenaient également à composter les déchets organiques pour nourrir le sol du jardin.

Chapitre 3 : Les Eco-amis et le nettoyage de la rivière

Un jour, alors que les Eco-amis se promenaient près de la rivière qui traversait leur quartier, ils furent choqués de voir à quel point elle était polluée. Des bouteilles en plastique flottaient à la surface de l'eau, tandis que des déchets étaient éparpillés le long des berges.

Mathieu et ses amis savaient qu'ils ne pouvaient pas rester les bras croisés face à une telle situation. Ils se mirent immédiatement au travail pour nettoyer la rivière. Armés de gants et de sacs en plastique, ils ramassèrent les déchets un par un.

C'était un travail difficile, mais les Eco-amis étaient déterminés à rendre la rivière propre et sûre pour les animaux et les habitants du quartier. Ils avaient même prévu de sensibiliser les voisins à l'importance de ne pas jeter leurs déchets dans la nature.

Après plusieurs heures d'efforts soutenus, la rivière commençait à retrouver sa beauté d'antan. Les Eco-amis étaient épuisés mais fiers de leur travail acharné.

Chapitre 4 : Le spectacle des Eco-amis

Pour remercier les habitants du quartier de leur soutien, les Eco-amis décidèrent d'organiser un spectacle pour sensibiliser les gens au développement durable. Ils voulaient montrer à quel point il était important de prendre soin de notre environnement et de travailler ensemble pour un avenir meilleur.

Mathieu et ses amis passèrent des semaines à préparer le spectacle. Ils écrivirent des chansons, dansèrent et créèrent même des costumes à partir de matériaux recyclés. Le jour du spectacle, tout le quartier était réuni pour les applaudir.

Le spectacle fut un succès retentissant. Les habitants étaient émus par l'engagement et la détermination des Eco-amis. Ils promirent de faire encore plus attention à l'environnement et de participer activement à la préservation de la nature.

Mathieu était ravi de voir à quel point leur travail avait inspiré les autres et il était fier d'avoir contribué à faire une différence.

Chapitre 5 : La reconnaissance des Eco-amis

Quelques semaines plus tard, les Eco-amis reçurent une lettre très spéciale. Ils avaient été choisis pour recevoir un prix pour leur engagement en faveur du développement durable. Ils étaient invités à une cérémonie de remise de prix où ils pourraient partager leur expérience avec d'autres enfants du pays.

Mathieu et ses amis étaient excités et honorés. Ils savaient que ce prix était le résultat de leur travail acharné et de leur volonté de faire une différence dans le monde. Ils étaient fiers d'être reconnus pour leurs efforts.

La cérémonie fut un événement inoubliable. Mathieu et les Eco-amis eurent l'occasion de rencontrer d'autres enfants engagés dans la protection de l'environnement. Ensemble, ils partagèrent des idées, des expériences et des projets pour un avenir plus durable.

De retour chez eux, Mathieu était rempli de gratitude et d'espoir. Il savait que même les plus petits gestes pouvaient avoir un grand impact sur notre planète. Il était déterminé à continuer à sensibiliser les autres et à faire de son mieux pour préserver notre environnement.

Ainsi se termine l'histoire des Eco-amis, un groupe d'enfants extraordinaires qui ont montré à tous que chacun peut faire une différence, peu importe son âge. Ensemble, ils ont prouvé que l'amour et le respect de notre planète sont les clés d'un avenir durable. Et Mathieu, le petit garçon de 8 ans, était fier d'en faire partie.

Le quizz : as-tu bien compris l'histoire ?

1) Qu'est-ce que le recyclage ?

- Jeter les déchets à la poubelle
- Collecter les déchets et les réutiliser
- Brûler les déchets
- Enterrer les déchets dans le sol

2) Pourquoi le recyclage est-il important ?

- Pour polluer davantage
- Pour économiser de l'argent
- Pour protéger l'environnement
- Pour gaspiller les ressources naturelles

3) Que peut-on cultiver dans un jardin communautaire ?

- Des jouets
- Des légumes
- Des vêtements
- Des bonbons

4) Que peuvent faire les Eco-amis pour nettoyer la rivière ?

- La laisser telle quelle
- Jeter encore plus de déchets
- La nettoyer
- Ignorer la pollution

5) Que doivent faire les habitants du quartier après le spectacle des Eco-amis ?

- Continuer à jeter des déchets dans la nature
- Ignorer l'environnement
- Faire plus attention à l'environnement
- Détruire le jardin communautaire

Bonnes réponses :

1) Collecter les déchets et les réutiliser 2) Pour protéger l'environnement 3) Des légumes 4) La nettoyer 5) Faire plus attention à l'environnement

Glossaire : les mots compliqués de l'histoire

Recyclage: Le fait de collecter et de transformer les déchets pour les réutiliser

Déchets: Les choses que nous jetons et qui ne sont plus utiles

Environnement: La nature et tout ce qui nous entoure

Durable: Qui peut être maintenu dans le temps sans causer de dommages

Parcelle: Un petit morceau de terre utilisé pour faire pousser des plantes

Composter: Décomposer les déchets organiques pour en faire du compost, un engrais naturel pour les plantes

Berges: Les côtés de la rivière

Sensibiliser: Informer et éduquer les autres sur un sujet particulier

Ceremonie: Un événement spécial où les gens se réunissent pour remettre des prix ou des récompenses

Engagement: Le fait de s'impliquer et de faire des efforts pour quelque chose